



**UNM-** Unit Kegiatan Mahasiswa Resimen Mahasiswa Satuan 702 Universitas Negeri Makassar (UNM), berhasil menyapu bersih gelar juara dan mengukuhkan namanya sebagai Juara Umum 1 pada Walikota Cup 2017. Rangkaian lomba yang digelar sejak 16 April 2017 itu memiliki 6 item perlombaan yang diadakan secara bertahap. UKM Menwa UNM berhasil menjuarai 5 diantaranya.

Hanya satu lomba yang tidak mendapatkan tittle juara, yaitu “Long March”. Hal ini dikarenakan kurangnya persiapan sebelumnya. Belajar dari kegagalan pada lomba pertama, UKM Menwa UNM, langsung mencapai puncak pertama pada perlombaan “Halang Rintang” perorangan di Rindam XiV/Hasanuddin Pakatto.

Pada puncaknya Resimen Mahasiswa Satuan 702 Universitas Negeri Makassar berhasil mengukuhkan namanya sebagai Juara Umum 1 Walikota Cup dengan perolehan 4 emas dan 1 perak. Perolehan tersebut didapat pada bidang lomba sebagai berikut :

- Juara 1 Halang Rintang
- Juara 1 Lintas Medan Nasional
- Juara 1 Futsal
- Juara 1 Volli Putra
- Juara 2 Volli Putri

Gelarr juara tersebut diumumkan pada Puncak Acara Penutupan dan Ramah Tamah Walikota Cup di Makassar Golden Hotel pada Jumat Malam, 25 Agustus 2017. Acara tersebut dihadiri oleh Azhar Anwar, S.Sos, M.Si(Kabid Pengembangan Pemuda Kota Makassar), Drs. H.Muh.Said,MM (Komandan Menwa Prov.SulSel), A.Rahmatullah, S.Sos(Komandan Menwa Sub-Kota Makassar), Drs.Burhanuddin, MM (Kepala Bagian Kemahasiswaan BAAK), A.Fajar Asti (Ketua HImpunan Mahasiswa Pasca-Sarjana Indonesia), serta anggota Menwa Se-Kota Makassar.

Piala Juara Umum 1 diterima langsung oleh Kepala Bagian Kemahasiswaan BAAK yang

## UKM Menwa UNM Sapu Bersih Gelar Juara di Ajang Walikota Cup 2017

Written by Humas

Rabu, 30 Agustus 2017 10:13 -

---

mewakili Pembantu Rektor III UNM didampingi oleh Komandan dan Wakil Komandan Satuan UKM Menwa UNM dihadapan para tamu undangan.

Burhanuddin sangat mengapresiasi pencapaian tersebut. “Tentunya ini kebanggaan sendiri, apalagi ada lomba yang tingkat nasional dan kita juara satu. Kedepannya kami harap UKM Menwa dapat mempertahankan prestasinya, bahkan ditingkatkan” ungkapnya.

Kegiatan yang melibatkan 15 Resimen Mahasiswa dari dalam maupun luar Sulawesi ini merupakan kali pertama dilaksanakan oleh Resimen Mahasiswa Kota Makassar. “Prestasi yang diraih di Walikota Cup ini tidak lepas dari kerjasama tim dan semua unsur yang terlibat selama kegiatan ini berlangsung.

Semoga hasil yang kita raih ini merupakan suatu prestasi yang mampu menjadikan dan mengembalikan kejayaan Menwa khusus di Satuan 702 Universitas Negeri Makassar sesuai motto ‘Kita kuat karena persatuan, kita bisa karena kebersamaan’ ” ungkap Ibrahim, wakil komandan satuan 702 UNM saat menerima salah satu piala perlombaan.